

Science

Pflege und Recht in Bezug auf Geschlechtsvariationen*



Maya Shaha, PhD, RN, wissenschaftliche Mitarbeiterin am Inselspital Bern, Direktion Pflege/MTT und Maître d'enseignement et de recherche en soins 1 am Institut universitaire de formation et de recherche en soins, Lausanne

Inhaltsübersicht

- I. Einführung
- II. Varianten der Geschlechtsentwicklung
- III. Geschichtliches und Aktualität
- IV. Rechtliche Aspekte
- V. Auswirkungen für die Pflege

I. Einführung

In den letzten Jahren zeigte sich ein wachsendes gesellschaftliches Interesse bezüglich Intersexualität, i. e., Störungen bei der Geschlechtsentwicklung, aufgrund von Aktivitäten von Betroffenenorganisationen oder auch Medienberichten über Menschen mit Geschlechtsvarianten.^{1,2} In der Schweiz hat das Thema auch an Aktualität gewonnen. Neben Aktivitäten von...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

S'abonner →

Acheter →

Login